



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Données sur le secourisme en France

Question écrite n° 36253

Texte de la question

Mme Marine Brenier interroge M. le ministre de l'intérieur sur l'absence de données en matière de secourisme en France. Saisie par le Conseil d'action pour la prévention des accidents et secours d'urgence et son président, Mme la députée a constaté la dégradation constante du secourisme en France et ce, bien avant la crise sanitaire que l'on traverse depuis bientôt un an. Cette situation inquiétante ne peut être résolue sans des statistiques justes et récentes de la formation au secourisme auprès de la population. Les formateurs ont besoin de partir d'un constat réel, sur lequel se baser pour faire évoluer à la fois la formation et le nombre de personnes touchées. En effet, il n'y a plus de statistiques officielles en la matière depuis maintenant 2012 sur le site du ministère et depuis 2011 sur celui de la sécurité civile. Cette situation préoccupante peut difficilement être résolue, étant donné que le ministre de l'intérieur en place en 2019 a pris un arrêté pour supprimer l'Observatoire du secourisme. Cette instance était certes consultative, mais pas moins utile, puisque la seule à faire un suivi de toutes ces données. Mme la députée souhaite donc savoir pourquoi l'on fait face à une telle absence de chiffres. Elle souhaite également connaître son positionnement concernant la crise que connaît plus globalement le secourisme en France et par quels moyens il est envisagé d'y remédier.

Données clés

Auteur : [Mme Marine Brenier](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 36253

Rubrique : Sécurité des biens et des personnes

Ministère interrogé : [Intérieur](#)

Ministère attributaire : [Intérieur](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [9 février 2021](#), page 1062

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)